

Strasbourg, le 22 février 2025

Attaque au couteau à Mulhouse

Réaction de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg

« J'apprends avec effroi qu'une attaque terroriste s'est déroulée cet après-midi à Mulhouse entraînant la mort d'une personne et plusieurs blessés.

Je partage l'émotion et le choc de nos voisins mulhousiens et adresse tout mon soutien aux victimes et à leurs familles face à cette tragédie qui nous bouleverse tous et toutes. Je tiens également à saluer les agents de la police municipale de Mulhouse qui ont une fois de plus œuvré avec courage pour assurer la tranquillité et la sécurité des citoyens et, plus largement, à l'ensemble des agentes et agents publics. Notre Ville exprime sa solidarité dans ce moment difficile. »

